

Tradisi Welcome And Farewell Parade Pisah Sambut Kapolres Pamekasan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 17, 2025 - 22:39



PAMEKASAN – Polres Pamekasan menggelar rangkaian kegiatan serah terima jabatan yakni tradisi welcome and farewell parade (menyambut kepemimpinan baru dan melepas kepemimpinan lama) di Polres Pamekasan.

Prosesi penyerahan tongkat komando Polres Pamekasan dari AKBP Jazuli Dani Iriawan kepada AKBP Hendra Eko Triyulianto dilaksanakan di Mapolres Pamekasan. Jum'at (17/1/2025) pagi.



Kegiatan serah terima jabatan Kapolres Jajaran Polda Jawa Timur sebelumnya telah dilaksanakan di Gedung Mahameru Polda Jatim pada Selasa (14/1/2025) dipimpin langsung Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto.

Selanjutnya digelar rangkaian acara di Mapolres Pamekasan meliputi Tradisi Penyambutan Pedang Pora, Laporan Kesatuan, Apel Kesatuan, Pamit Kenal dan Tradisi Pelepasan Pedang Pora.

Dalam sambutannya di depan peserta apel Kesatuan, AKBP Jazuli Dani Iriawan mengucapkan terimakasih atas dedikasi dan loyalitas serta bantuan yang diberikan kepada kesatuan selama menjabat Kapolres Pamekasan.

“Saya pribadi mengucapkan selamat datang kepada AKBP Hendra Eko Triyulianto dan saya ucapkan terimakasih kepada seluruh personel Polres Pamekasan atas bantuan maupun dedikasinya kepada kesatuan selama saya menjabat disini.

Harapan saya, seluruh personel agar memberikan yang terbaik kepada kesatuan dalam kepemimpinan Kapolres baru AKBP Hendra Eko Triyulianto seperti pada saat saya menjabat disini,” ungkap AKBP Jazuli Dani Iriawan yang mengemban jabatan baru sebagai Kapolres Pasuruan.

Sementara itu, Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto mengucapkan penghargaan setinggi-tingginya kepada AKBP Jazuli Dani Iriawan atas dedikasi penghargaan yang terbaik di Polres Pamekasan. Dimana di tahun 2024 tahun Politik beliau berhasil menciptakan situasi kamtibmas yang keadaan aman dan kondusif.

Sebagai pengganti AKBP Jazuli Dani, saya mohon bantuan dan kerjasama dari segenap personel Polres Pamekasan. “tanpa bantuan rekan-rekan saya tidak

ada apa-apanya”, ucap Kapolres Pamekasan.

Saya komitmen akan saya lanjutkan tugas dan tanggung jawab serta program-program yang sudah dijalankan oleh AKBP Jazuli Dani selama menjabat Kapolres Pamekasan,” jelasnya.

AKBP Hendra Eko Triyulianto, juga mengungkapkan rasa terimakasih atas sambutan yang meriah dari segenap personel Polres Pamekasan kepadanya.

Kegiatan yang ditutup dengan tradisi pedang pora ini diikuti seluruh personel Polres Pamekasan beserta PJU Polres Pamekasan dengan diakhiri menghantarkan AKBP Jazuli Dani beserta istri hingga pintu Mapolres Pamekasan. (*)